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 Premessa 

Carissime amiche e carissimi amici, l’anno 2022 sta volgendo al 

termine. Un anno ricco di impegni, attività e sostegno quotidiano 

in favore degli associati che, grazie alla collaborazione dell’intero 

consiglio direttivo, di voi soci, della nuova segretaria, dell’ex 

segretario in pensione  e dei volontari del servizio civile che 

saranno portate a termine con grande successo.   

Proporre e programmare le attività per il 2023 significa portarvi 

sempre più vicini e partecipi alla vita della sezione, per 

condividere scelte ed obiettivi tesi al raggiungimento di un livello 

ottimale di tutela ed assistenza per tutti i soci e non solo. 

La nostra Associazione intende portare nuove idee e proposte 

per il bene comune, che andremo a descrivere di seguito: 

 

 

Organizzazione  
 
Uno degli obiettivi più importanti da perseguire è quello di 

intensificare l’azione di coinvolgimento degli associati alla vita 

della sezione, con proposte concrete di attività che favoriscano la 

partecipazione e stimolino le potenzialità e capacità di ciascuno. 

Su richiesta dei soci ed anche grazie alla loro volontà di 

socializzare, si è pensato di ricreare i Comitati di Zona per 

garantire una presenza fisica anche nei comuni più lontani dalla 

città; si è pensato di instituirli sia nel lagonegrese, che nel 

circondario di Sant’Arcangelo – Villa D’agri e nel Vulture-melfese. 

Ciò darà la possibilità di interfacciarsi con il territorio ed 

accorciare le distanze che la nostra viabilità ci impone. 



Nel nuovo anno, la nostra Unione vuole impegnarsi ancora di più 

a fidelizzare i nostri soci tramite proposta di sottoscrizione di 

delega per limitare sempre di più alcuni piccoli disagi per il 

pagamento della  quota annuale per il rinnovo della tessera 

associativa, quali recarsi all’ufficio postale o bancario.  

 
 

Dal prossimo gennaio sarà instituita anche la nuova tessera 

associativa elettronica, su proposta della presidenza nazionale, 

su cui verrà apposto il bollino annuale che verrà sostituito ad 

ogni rinnovo.   

Nel nuovo anno la sezione si impegnerà sempre di più a creare e 

realizzare campagne innovative di foundraising, e partecipare sia 

attivamente che come partner a tutti quei progetti che mettono 

tra gli obiettivi primari l’accessibilità, l’autonomia e il benessere 

di tutti i non vedenti ed ipovedenti.   

Occorre peraltro continuare a diffondere il messaggio e 

l’importanza del “5 x Mille”, considerato il gran supporto che offre 

all’Unione consentendo di far fronte alle varie spese che 

sosteniamo quotidianamente per offrire e garantire i servizi ai 

soci. 

E’ da sottolineare il fatto che spesso gli Enti locali non 

sostengono le nostre attività ed iniziative se non con un 

patrocinio gratuito.  

Nei primi otto mesi del 2023 la nostra sezione vanterà anche 

della presenza dei volontari del Servizio Civile Universale, 

progetto di sede, che ci affiancheranno nelle attività e offriranno 

assistenza ai nostri soci.   

 

 

  



 
Educazione e scuola  
 

Anche nell’anno 2023 la nostra sezione affiancherà gli studenti e 

le famiglie alla richiesta di strumenti didattici (pc con sintesi 

vocali, ausili in genere, libri in braille e a carattere ingranditi ecc.) 

sollecitando le istituzioni preposte affinché si attivino alla 

dotazione di tali strumenti didattici all’inizio dell’anno scolastico. 

Questo consentirà agli alunni non vedenti ed ipovedenti di 

seguire i programmi didattici in sinergia con gli altri studenti e 

soprattutto in autonomia. 

Molto importante sarà anche, con il sostegno del Consiglio 

regionale UICI, sollecitare gli Enti locali affinché ricomincino le 

attività di sostegno scolastico pomeridiano per i nostri studenti. 

Sarà nostra cura, anche, garantire su richiesta la registrazione di 

testi scolastici o la digitalizzazione di materiale documentale con 

la collaborazione di volontari donatori di voce. 

Nel corso dell’anno sarà proposto in tutti gli Istituti scolastici 

presenti sul territorio provinciale il laboratorio “insoliti puntini” 

per la diffusione del codice Braille. Il laboratorio ha lo scopo di 

far veicolare tramite il Braille il messaggio di inclusione dei non 

vedenti nella società, consentendo loro un’autonomia di 

orientamento e mobilità anche negli spazi sconosciuti. 

Proveremo, infine, a coinvolgere un Istituto d’Istruzione Superiore 

del nostro territorio per realizzare una guida, sia in Braille che 

audio, di un paese della provincia di Potenza che andremo ad 

individuare con gli stessi alunni. 

 

 

 
 
 
 



Formazione e lavoro 
 
Prevedere anche per il 2023 lo svolgimento di corsi per 

l’apprendimento della scrittura e lettura Braille rivolti a docenti, 

operatori e genitori ed alcuni momenti di formazione per l’utilizzo 

delle nuove tecnologie rivolti agli associati. 

Uno degli obiettivi primari è sempre quello di vigilare affinché 

siano garantiti gli obblighi per il collocamento al lavoro previsti 

dalle normative vigenti.  

Con il supporto del consiglio regionale UICI intrecceremo ancora 

di più i rapporti con l’ARLAB, con l’Ispettorato del Lavoro, e con 

gli Enti pubblici e privati del territorio per l’individuazione di posti 

operatori vacanti al fine di sollecitare l’emanazione di nuovi Bandi 

volti all’assunzione di centralinisti che fanno parte degli “elenchi 

regionali dei centralinisti”(legge 113, del 85). 

 

 

 

Prevenzione 
 

A seguito di convenzione che sarà stipulata con la Presidenza 

nazionale, nel prossimo anno si potrebbe realizzare un servizio di 

ambulatorio oculistico  che offrirà la possibilità di effettuare 

visite complete aperto alla cittadinanza. 

La sezione aderirà, come ogni anno, alle campagne IAPB  

nazionali come: Occhio ai Bambino, Giornata mondiale della 

vista, Giornata Mondiale del Cieco, la Settimana nazionale del 

Glaucoma, ecc...  

Si intenderà coinvolgere, in particolare, anche le scuole di ogni 

ordine e grado per parlare di prevenzione e organizzare seminari 

per diffondere sul nostro territorio i risultati della ricerca 

scientifica in ambito oculistico. 



 

 

 

Informazione e comunicazione 
 
La nostra sezione attraverso la sua segreteria è disponibile a 

fornire informazioni ai soci e a tutti i cittadini che si rivolgono 

all’Associazione sia telefonicamente che presso la nostra sede. 

 

Particolare attenzione sarà rivolta all’aspetto della 

comunicazione potenziando gli strumenti di cui la sezione 

dispone, ovvero il sito web, la pagina FB, Instagram e l’elenco dei 

contatti delle emittenti radio televisive e stampa locali. 

Continueremo a diffondere tutte le nostre iniziative tramite i 

nostri canali radio “Slash Radio” e su “Radio 2 Basilicata”.  

 
 
 

Pari opportunità  
 

Dopo un proficuo confronto   con il sistema talkYou,  il comitato 

per le pari opportunità, programma di organizzare alcuni incontri 

teorico pratici  per imparare le regole  di comportamento in caso 

di calamità naturali. Essenziale a tal proposito sarà il confronto 

con i volontari di  protezione civile non sempre preparati ed 

informati a gestire la relazione con le persone con disabilità della 

vista. 

Analoga situazione si verifica in ambito sanitario pertanto si 

propone di svolgere una specifica formazione per medici e 

paramedici sulle norme comportamentali  da adottare in favore di 

pazienti ciechi o ipovedenti.    

Alcune neo mamme, inoltre, nell’esprimere un bisogno 

fondamentale per la salute dei propri figli, chiedono di  



organizzare  uno specifico corso di tipo individualizzato per 

padroneggiare le manovre di disostruzione pediatrica in caso di 

necessità. 

Sul piano dell’arte il comitato suggerisce di promuovere una 

visita guidata al palazzo del Quirinale. 

 

 
 

Giovani e sport - Attività ricreative 
 

Continueremo nella collaborazione con l’ASD NON VEDENTI 

LUCANI per una maggiore partecipazione e  avvicinamento 

all’attività sportiva, soprattutto dei giovani,  fondamentale per 

favorire la socializzazione, il benessere fisico e la loro autonomia 

personale. Scopo della  ASD è infatti,  quello di diffondere anche 

a livello scolastico  le discipline sportive praticate da non vedenti 

ed ipovedenti.   

Verrà riproposto, probabilmente nel mese di Giugno, il Campus 

“A tutto tondo” in cui non vedenti ed ipovedenti potranno 

provare, con il sostegno di tecnici federali, alcune attività sportive 

praticate a livello nazionale ed internazionale 

Aderiremo a tutte le iniziative promosse ed organizzate dalla 

FISPIC (Federazione Italiana Sport Paraolimpici Per Ipovedenti e 

Ciechi), dal CIP (Comitato Italiano Paraolimpico) e da enti di 

promozione sportiva, sia in ambito regionale che nazionale ed 

internazionale.   

Per una maggiore coesione e scambio di esperienze tra i soci e 

conoscenza di nuove realtà, si organizzeranno, là dove i soci 

mostrino interesse: gite culturali e/o religiose ed eventi di svago. 

                                                                                   

 
 



 
 

 
 
Conclusioni    

                                                                                                                                                                                 

Il consiglio direttivo, la segretaria ed il presidente saranno 

sempre a disposizione dei soci e si augurano che nel prossimo 

anno ci sia una maggiore partecipazione attiva alla vita 

associativa.                                         

“Uniti sotto la stessa bandiera”, quella dell’Unione, aiuta a 

superare i problemi che gravano su ognuno di noi.  

 Uniti si vince    

           
 

 
 
 
 
 
 
 
 
per il Consiglio direttivo 
        Il Presidente 
       Luciano Florio 


